franceinfo:

WineDex : iDealWine enregistre 2500 bouteilles rentrées dans son application d'authentification et de traçabilité des vins

Publié par Jean-Pierre Stahl le 23/09/2020 à 16:16:29

Lancée à l'été 2019, l'appli mobile d'iDealWine a été précurseur en matière d'authentification et de traçabilité des grands vins, en intégrant les bouteilles à plus forte valeur dans son application WineDex, basée sur la blockchain et la technologie RFID. Aujourd'hui elle enregistre sa 2500e bouteille sur cette application WineDex.



L'appli WineDex par iDealWine

Ce sont plus de 2 500 bouteilles qui ont été rentrées sur la blockchain par iDealwine. Un projet mené en partenariat avec la société Synvance, acteur de référence du conseil en technologies.

« Ce service n'en est encore qu'à ses débuts, mais ce sont déjà plusieurs centaines de personnes à travers le monde qui en bénéficient en ayant téléchargé l'application et qui peuvent ainsi tracer leurs précieux flacons, accéder à leur certificat d'authenticité. », commente Benoît Gancel, Responsable des Projets Techniques chez iDealwine.

Très récemment, l'équipe expertise d'iDealwine a apposé la 2 500^e pastille WineDex (tag RFID inviolable) sur une bouteille de petrus 1993, l'intégrant ainsi dans l'application d'authentification et traçabilité des grands vins. Une belle réussite dans un procédé appelé à se développer. Désormais, toutes les bouteilles proposées à la vente sur iDealwine et dont la valeur estimée est supérieure ou égale à 600€ bénéficient de cette garantie supplémentaire. Ces bouteilles sur lesquelles on appose la puce WineDex font l'objet d'un soin particulier, certains points de contrôle supplémentaires sont faits pour rentrer dans la blockchain un descriptif encore plus détaillé (repérage des marqueurs anti-fraude sur les étiquettes, photos complémentaires sur tous les points de détail y compris des éventuels défauts de la verrerie...); au total, ce sont plus de 90 champs qui viennent détailler le flacon.

WINEDEX.IO: LA TECHNOLOGIE MODERNE POUR LUTTER CONTRE LA CONTREFACON

L'objectif est de garantir l'authenticité des bouteilles, pour se faire la sécurité et la traçabilité de grands vins est ainsi assurée.

66 Concrètement, « les bouteilles sont équipées d'un TAG RFID inviolable qui permet de garantir de manière permanente le lien entre la bouteille de vin et les informations contenues dans la **blockchain**« **Cyrille Jomand**, Président Directeur Général d'iDealwine.

Lors de l'expertise des bouteilles, chaque détail de l'analyse, toutes les photos du flacon, mais aussi les informations sur la provenance du vin (hors informations confidentielles sur le nom du vendeur) sont renseignées en base et liées à la puce RFID de la bouteille via un code barre unique. Les pastilles s'autodétruisent si elles sont enlevées et ne peuvent être positionnées sur un autre flacon. En voilà un concept qui est fort judicieux.

iDealwine entend généraliser son système unique dans le monde du vin; à terme, ce système pourrait favoriser une véritable dématérialisation des échanges de vin et la « tokenisation » des actifs financiers du vin, WineDex ayant vocation à devenir le DEX (Decentralised Exchange) de référence pour le vin », annonce iDealWine.

Avec iDealWine.



Voir la vidéo